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「阪神高速道路株式会社の事業変更について 

同意する件」に関する質問状 

 

本日開催された知事と我が議員団との意見交換会の場において、

来る 9 月議会における提出予定議案の説明があった。その中で、阪

神高速道路の料金改定などの事業変更について同意する件に関して、

知事は一定の条件が整わなければ同意できない旨の発言をされた。

本来、知事は議会に対し「議決願いたい」という立場で議案を提出

すべきはずのところ、議案は出すが条件が整わなければ反対してほ

しいというやり方には疑問を感じる。 

今回の件に関する下記質問項目について、早急な回答を求める。 

 

記 

 

１ 国に対し、どのような条件を提示しているのか、具体的にお示

し願いたい。 

 

２ 条件のうち、現時点で何が整っており、どこまで整えば合意で

きるのか、お示し願いたい。 

 

３ 今回の件についての関係県・市の首長の見解と調整状況はどう

なっているのか、お示し願いたい。 


